

FAMILIA: UNA COMUNIDAD DE AMOR

La Iglesia camina con cada persona en momentos de tristezas desgarradoras como el divorcio ofreciendo un mensaje de esperanza, amor, y misericordia que se encuentra en una relación con Jesucristo.

“¡CUAN PRECIADA ES LA FAMILIA COMO EL LUGAR PRIVILEGIADO PARA TRANSMITIR LA FE!”. –PAPA FRANCISCO

Ideas para la Misa Dominical –Ciclo C

Cuarto Domingo de Adviento

Lucas 1:39-45: “María se puso en camino y se fue con prontitud a la región montañosa, a una ciudad de Judá; entró en casa de Zacarías y saludó a Isabel”.

María visitó a su parienta Isabel para ayudarla en tiempos de necesidad. La presencia de María le dio alivio y fortaleza a Isabel y rezaron juntas. Presencia, oración y acompañamiento son aspectos importantes de la vida familiar.

La Sagrada Familia de Jesús, María y José

Lucas 2:51-52: “Bajó [Jesús] con ellos, vino a Nazaret y vivía sujeto a ellos...Jesús crecía en sabiduría, en estatura y en gracia ante Dios y ante los hombres”.

Jesús vivió en una familia con María y José: Una comunidad de amor.

La Santísima Trinidad

Juan 16:12-15: “...el Espíritu de la verdad, los guiará hasta la verdad completa...Todo lo que tiene el Padre es mío”.

El amor divino que existe entre el Padre, el Hijo y el Espíritu Santo es dado a cada persona para que vivan ese amor en su relación con los demás. La familia es un lugar privilegiado donde en amor divino se manifiesta a través del amor sacrificial y la comunidad.